

Non-marchand wallon La crise politique n'est pas une excuse

La crise politique wallonne n'est pas une excuse pour laisser de côté les travailleurs du non-marchand wallon.

- ▶ *Grâce à nos actions, le gouvernement PS-cdH avait libéré les moyens pour permettre d'aboutir à un accord.*
- ▶ *Quels étaient les montants annoncés ?*
 - 10 millions € en 2018
 - 20 millions en 2019
 - 30 millions € récurrents à partir de 2020.

Avec ce gouvernement ou avec un autre, nous attendons de pied ferme la concrétisation de cet accord.

Prochaines étapes :

- ▶ *Réaliser un cadastre de l'emploi dans le non marchand wallon*
- ▶ *S'accorder sur la façon d'améliorer le quotidien des travailleurs*

**Du respect pour les travailleurs
du non-marchand wallon !**

FGTB
Centrale Générale
Non-marchand

Suivez l'actualité
de votre secteur sur **www.accg.be**

www.facebook.com/fgtbcentralegeneralenonmarchand